
 
 

 

 

 

 
 
COMITATO PER LO SPORT UNIVERSITARIO 

VERBALE N. 64 DI DATA 19.12.2006 
 

 

 

   

 

              Il giorno di martedì 19 dicembre 2006, alle ore 12.15, in una sala 

dell’Università degli Studi di Trieste, si è riunito, regolarmente convocato, il Comitato per 

lo Sport Universitario.    

  Presiede il prof. Giovanni Panjek, delegato del Rettore, e sono presenti: 

   

 

  il prof. Romano Isler     (delegato CUSI) 

il sig. Franco Caggianelli    (delegato CUSI) 

il dott. Franco Gatti     (delegato del D. A.) 

il sig. Alberto Fileti     (rappr. Studenti) 

il sig. Roberto Fusco     (rappr. Studenti) 

 

 

 

Il Presidente apre quindi la riunione per discutere il seguente o. d. g.: 

   

 

1) Comunicazioni; 
  2) Variazioni piano finanziario 2006 (Fondi ex lege 394/77); 
  3) Variazioni piano finanziario 2006 (Contributo Univ. di Trieste); 

4) Programma di attività e piano finanziario 2007 per i contributi 
erogati dall’Univ. di Trieste; 

  5) Impianti sportivi universitari; 
  6) Varie ed eventuali 

   

 
 
 
 
1) Comunicazioni 
 

a) Il prof. Isler comunica che dal 1° gennaio 2007 il CUS Trieste si trasferirà 

presso l’edificio “C6” del comprensorio di Piazzale Europa (Facoltà di Ingegneria) 



per tutto il tempo necessario allo svolgimento dei lavori di ristrutturazione della sede 

dell’edificio dell’ERDiSU. 

In tale nuova sede il CUS Trieste avrà a disposizione soltanto due stanze per 

poter svolgere la normale amministrazione; manca del tutto una sala per le riunioni o 

altre attività che, all’occorrenza, sarà gentilmente reperita dall’Ateneo o 

dall’ERDiSU. 

 

b) Il prof. Isler comunica, poi, che il Consiglio Federale del Centro 

Universitario Sportivo Italiano ha provveduto al rinnovo dei delegati CUSI presso 

questo Comitato; al riguardo, dal 1° gennaio 2007, il prof. Renato Pelessoni, 

attualmente Vice-Presidente vicario del CUS Trieste, sostituirà il sig. Franco 

Caggianelli quale componente del Comitato per lo Sport. 

Il Comitato per lo Sport Universitario ringrazia vivamente il sig. Franco 

Caggianelli per la preziosa collaborazione prestata e per il proficuo lavoro svolto in 

questi anni. 

 
c) Il prof. Isler informa che le prossime Universiadi invernali si svolgeranno 

a Torino dal 17 al 27 gennaio p. v. e che il Comitato Organizzatore ha previsto, per il 

giorno 8 gennaio 2007, l’arrivo a Trieste della “Fiaccola del Sapere”. E’ previsto un 

tracciato cittadino, da percorrere con auto sportiva d’epoca, con 10 tappe e 10 

tedofori, che partirà ed arriverà dall’Università dove il Rettore, con altre autorità 

cittadine, riceverà la fiaccola. Due tedofori (il primo e l’ultimo) saranno designati 

rispettivamente dal CUS e dall’Università mentre gli altri dal Comitato 

Organizzatore; è già stato individuato quello del CUS (una studentessa che pratica 

l’atletica leggera e lo sci) e quello dell’Università (lo studente Fileti, qui presente 

quale rappresentante degli studenti). 

 
d) Il Presidente ricorda che il giorno 11.12.2006 presso l’Auditorium del 

Lloyd Adriatico, alla presenza del Rettore in carica Peroni e di altri tre che lo hanno 

preceduto (Delcaro, Fusaroli e de Ferra), di diverse autorità sportive nonché di 

prestigiosi atleti, si è celebrato il 60° di fondazione del CUS Trieste (1946-2006).  

Il Comitato per lo Sport Universitario si compiace con i Dirigenti del CUS 

per i molti successi ottenuti in questi anni e per l’organizzazione della cerimonia. 

 
e) Il Presidente infine segnala che lo scorso 16 dicembre si è svolta la prova 

finale del “Criterium” nazionale di trotto per universitari. 

Il Comitato per lo Sport Universitario si rallegra per l’ottima prestazione 

dello studente Alberto Benvenuti che è anche l’ideatore ed il promotore 

dell’iniziativa a carattere nazionale. 

 
 

2) Variazioni piano finanziario 2006 (Fondi ex lege 394/77) 
 

  Il Presidente dà lettura delle proposte di variazione del piano finanziario 2006 

approvate dal Consiglo Direttivo del CUS Trieste nella riunione del 29.11.2006 a seguito 

dell’assegnazione del MIUR per l’es. fin. 2006 ammontante ad euro 179.406,16 a fronte di 

una richiesta pari ad euro  440.000,00. 



  Il Comitato per lo Sport Universitario, dopo attenta discussione, approva 

all’unanimità le variazioni proposte quali risultano dall’allegato 1) al presente verbale e dà 

mandato all’Università, per il tramite della Sezione Affari finanziari, di provvedere per 

quanto di propria competenza. 

 

 

  3) Variazioni piano finanziario 2006 (Contr. Univ. di Trieste) 
 

 Il Presidente dà lettura delle proposte di variazione del piano finanziario 2006 

approvate dal Consiglio Direttivo del CUS Trieste nella seduta del 24.5.2006, a seguito di 

un’assegnazione da parte dell’Università di Trieste di euro 50.000,00 a fronte di una 

richiesta pari ad euro 60.000,00. 

  Il Comitato per lo Sport Universitario, dopo attenta valutazione, approva 

all’unanimità le variazioni proposte quali risultano dall’allegato 2) al presente verbale e dà 

mandato all’Ateneo, per il tramite della Sezione Affari finanziari, di provvedere in merito. 

 
 
4) Programma di attività e piano finanziario 2007 per i contributi 

erogati dall’Università degli Studi di Trieste 
 
 
Il Presidente dà lettura del piano finanziario 2007 approvato dal Consiglio 

Direttivo del CUS Trieste nella riunione del 29.11.2006 per l’utilizzo del contributo 

di euro 50.000,00 che, nella fase di predisposizione del Bilancio dell’Università per 

l’es. fin. 2007, viene presunto in tale ammontare a favore del CUS. 

Tra le novità di quest’anno, ricordiamo la partecipazione per la prima volta al 

torneo universitario di rugby a sette (la cui fase eliminatoria si svolgerà a Genova), 

lo svolgimento dei corsi di nuoto presso la piscina Bianchi e la piscina di San 

Giovanni nonché il torneo di calcio a sette che si potrà finalmente svolgere nelle ore 

serali, con maggiore partecipazione di atleti. 

Il Comitato per lo Sport Universitario, verificato che le varie voci di spesa 

previste dal piano finanziario sono state ripartite sui capitoli di spesa previsti 

dall’accordo operativo tra l’Università di Trieste ed il CUS del 12.4.1995, approva 

all’unanimità il piano finanziario ed il relativo programma di attività quali risultano 

dall’allegato 3) del presente verbale e dà mandato di provvedere, per il tramite della 

Sezione Affari finanziari, a quanto di propria competenza. 
Il rappresentante degli studenti, Alberto Fileti, in considerazione delle poche fonti 

di contribuzione di cui risulta beneficiario il CUS Trieste, e pur avendo cognizione della 
delicata situazione finanziaria delineata dal bilancio di previsione per l’esercizio 2007, 
invita l’Università degli Studi di Trieste e, più nello specifico, il Consiglio di 
Amministrazione dell’Ateneo, a vagliare con estrema attenzione qualsivoglia eventuale 
diminuzione da apportare ai contributi erogati dall’Università stessa al sopra citato CUS 
Trieste. 

Il Comitato per lo Sport fa proprio l’invito del sig. Fileti ed auspica che il 

contributo dell’Amministrazione dell’Università di Trieste per l’anno 2007 possa 

essere confermato almeno nello stesso importo stanziato per l’anno 2006. 

 
 



 
5) Impianti sportivi universitari 
 

Il prof. Isler esprime la preoccupazione in merito ai finanziamenti per la 

ristrutturazione degli impianti sportivi previsti presso il polo di Valmaura (ex 

IRFoP), in quanto non si riscontra ancora da parte della Regione autonoma Friuli-

Venezia Giulia una concreta iniziativa intesa a contribuire finanziariamente ai lavori. 

Al riguardo, è stato invitato il Rettore, prof. Peroni, a sollecitare la Regione a tal 

fine. Si è avuta assicurazione da parte del Rettore che il ricavato dalla vendita del 

terreno di Via Puccini sarà interamente impiegato a beneficio dell’impiantistica 

sportiva, in conformità della finalizzazione originaria dell’area.  

Si è saputo, inoltre, che dei privati stanno predisponendo un progetto di 

edilizia per gli universitari nelle adiacenze del Piazzale Europa, che comprenderà 

anche impianti sportivi. 

 

 

6) Varie ed eventuali 
 

Il sig. Fileti propone di migliorare il sito web del Comitato per lo Sport, 

inserendo, accanto ai nominativi dei componenti, il loro recapito; pubblicando i 

verbali del Comitato ed inserendo un link per consultare direttamente il sito web del 

CUS. 

Il Comitato per lo Sport fa propria la proposta del sig. Fileti. 

 

 

 

Redatto, letto ed approvato seduta stante. 

 
  La seduta ha termine alle ore 13.00. 

 
 
  Il Segretario      Il Presidente 

(dott. F. Gatti)                                  (prof. G. Panjek) 

 

 

 

 

 


